

CUANDO DIJIMOS QUE ÍBAMOS A RESTAURAR LA RIQUEZA DE VALPARAÍSO, ESTÁBAMO

Así lo aseguró el Presidente Ricardo Lagos quien viajó esta mañana a Valparaíso para conocer los programas de restauración de los monumentos históricos que se llevan a cabo en el puerto.

Pasado el mediodía, el Mandatario sostuvo una reunión almuerzo con los miembros de las mesas del Senado y la Cámara de Diputados en el Palacio de Cerro Castillo.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, se trasladó esta mañana hasta la ciudad de Valparaíso para conocer en terreno los avances del programa de restauración de monumentos históricos de esa ciudad, específicamente los que se han llevado a cabo en el Museo Barburizza, ubicado en el Cerro Alegre.

En el inmueble, que está siendo restaurado con el fin de acrecentar su importancia en el marco de Valparaíso como capital cultural de Chile, el Primer Mandatario sostuvo un encuentro con el gabinete regional, encabezado por su intendente, Marcos Núñez. Sobre la reunión el Jefe de Estado indicó que "definimos las principales tareas que tenemos para éste y los próximos años a nivel de región". Al respecto, el Presidente señaló que "desde el punto de vista agrícola tenemos que hacer la definición del tipo de embalse que habrá en el Valle del Aconcagua", ya que "en los últimos 12 años prácticamente todos los valles más importantes del país tienen obras de embalse, por lo que falta la definición del Aconcagua".

Agregó que también se evaluaron los avances que ha tenido la construcción del Parque Tecnológico, cuya inversión por parte de Corfo ha superado los 1.500 millones de pesos, al igual que el desarrollo que ha tenido el denominado Plan Valparaíso. Sobre esto último, el Presidente destacó los 1.000 millones de pesos que el Ministerio de la Vivienda está entregando para la restauración patrimonial, explicando que "se premiarán 250 proyectos. Esto es, 250 de las casas que existen en el barrio histórico que podrán ser restauradas con fondos públicos, además de lo que pone el privado".

Sobre el mismo tema, el Mandatario puntualizó que "cuando dijimos que íbamos a restaurar la riqueza de este puerto, que también es su arquitectura, estábamos hablando en serio, y lo que hoy tenemos es el inicio de aquello".

El Mandatario aseguró que cada uno de los compromisos asumidos en torno al desarrollo de la V Región, "están en proceso de ejecución, están avanzando, lo que nos tiene que hacer mirar con optimismo lo que dice relación con Valparaíso".

En cuanto a los temas vinculados al empleo de la región, el Presidente Lagos sostuvo que "más del 4,6% de la fuerza de trabajo se está creando con los programas de empleo del gobierno, y el compromiso que tenemos desde el gobierno central de mantener los recursos para que junto con el crecimiento tengamos también creación de puestos de trabajo".

Posteriormente, el Jefe de Estado se trasladó hasta el Palacio de Cerro Castillo para sostener una reunión almuerzo con los miembros de las mesas del Senado y de la Cámara de Diputados, junto a los ministros del Interior, Secretario General de la Presidencia y Secretario General de Gobierno.